



DESBALANCE

Por fin palomean a la nueva auditora fiscal

:::: Tras medio año de espera, el Congreso de la Unión dio el visto bueno a **Amelia Guadalupe de León Ortega** como la nueva Administradora General de la Auditoría Fiscal Federal (AGAFF) en el Servicio de Administración Tributaria (SAT), que tiene como jefe a **Antonio Martínez Dagnino**.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Antonio
Martínez

Desde febrero pasado, nos hacen ver, tuvo que aguardar a ser citada por los legisladores para presentar sus cartas credenciales y evaluar si reunía los requisitos para este cargo, uno de los más importantes en la jerarquía del órgano recaudador de impuestos, junto con el área de Grandes Contribuyentes, ya que es como quien dice la responsable de las revisiones y auditorías que se aplican a los contribuyentes cuando hay inconsistencias entre sus ingresos y lo declarado al SAT. Nos recuerdan que sustituye a **Rosalinda López**, quien dejó el puesto para reintegrarse a las labores legislativas como senadora, pero lamentablemente en junio falleció en la ciudad de Villahermosa, Tabasco.

Política industrial, ¿ahora sí?

:::: Después de cuatro décadas sin una verdadera política industrial, nos platican que en la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), que preside



ESPECIAL

Alejandro
Malagón

Alejandro Malagón Barragán, tienen mucha confianza en las capacidades del futuro secretario de Economía, Marcelo Ebrard, para poder llevarla a cabo finalmente. Aunque hay optimismo en el próximo gobierno, nos comentan que existen propuestas que ponen los pelos de punta, como la reforma al

Poder Judicial y la prisión preventiva contra la evasión fiscal. Sin embargo, esperan un mayor diálogo que integre los planteamientos de todos los sectores del país.